

Auszug aus der Facebook-Gruppe „Barleben für Querdenker-Mitreden erwünscht!“



Ni Tö

29. April 2016

Ich möchte mich jetzt nicht ausführlich zu den Umständen und den Ergebnissen der heutigen Gemeinderatssitzung äußern. Leider ist das eingetreten, was zu befürchten war. Eine Rechnung, die auf Kosten des Niveaus von Bildung und der Zukunft der Jüngsten geht.

Vielmehr möchte ich all denen einmal meinen Dank ausdrücken, die unermüdlich versucht haben, eben nicht nur das liebe Geld, sondern auch die Zukunft der Kinder als zentral bedeutsam zu betrachten. Freiwillige Aufgaben hin oder her, meinem Verständnis entzieht sich diese Entscheidung zur Zentralisierung völlig. Und da bin ich glaub ich nicht allein. Wie gesagt, danke an all die, die gekämpft haben und besonders auch an jene, die sich den Mund nicht verbieten lassen. Danke für die Vertreter, die da waren, um ein deutliches NEIN zu diesen Plänen zu demonstrieren. Namen will ich lieber keine nennen, denn man was ja nie, ob der rechtliche Rahmen dann noch stimmt. Wer dazu gehört, weiß auch so, wen ich meine



👍 Gefällt mir ➦ Teilen

👍 Ines Sommer und 34 weitere Personen



Laurii Lie Steht es jetzt fest? Sollen die Schulen wirklich zusammen gelegt werden?

Gefällt mir · 29. April 2016 um 06:50



Ni Tö Es wurde gestern beschlossen.

Gefällt mir · 29. April 2016 um 08:27



Laurii Lie Oha ... Ja gut...

Gefällt mir · 29. April 2016 um 09:18



Steffi Jo Das ist wirklich mehr als traurig! Wann soll das Ganze dann umgesetzt werden?

Gefällt mir · 29. April 2016 um 11:48



Ni Tö Dazu kann ich mich leider nicht so richtig äußern aber das Schuljahr 2017/18 steht wohl im Raum.

Gefällt mir · 29. April 2016 um 11:49



Steffi Jo Danke für die Info

Gefällt mir · 29. April 2016 um 11:50



Jan Et Na Na gute Nacht Marie! Ich hoffe das die, die das zu verantworten haben, stolz auf ihre Leistung sind! Wie auch ganz oben, wird hier schön am Volk vorbei entschieden und regiert! Das Wichtigste, unsere Kinder, unsere Zukunft werden verraten!!!! Auch... [Mehr anzeigen](#)

Gefällt mir · 1 · 29. April 2016 um 13:34



Evelyn Brämer Ich befürchte, ein schlechtes Gewissen haben die Herrschaften nicht und da namentlich abgestimmt wurde, d.h. diese Namen auch im demnächst öffentlich im Internet erscheinendem Protokoll auftauchen, habe ich überhaupt keine Bedenken, euch über das Abst... [Mehr anzeigen](#)

Gefällt mir · 2 · 29. April 2016 um 15:41 · Bearbeitet



Ni Tö Ich denke auch nicht, dass sich nur einer von denen quält mit seiner Entscheidung. Die sich quälen werden oder vllt auch gegenbar leben entscheiden, sind andere. Und das Wahrheit eben nicht so eine ganz eindeutige Sache ist, konnte man gestern feststellen. Schade finde ich es eben auch, dass sich einige wählen lassen und dann gar nicht erst zu so einer wichtigen Entscheidung auftauchen.

Gefällt mir · 29. April 2016 um 18:21



Thomas Frank Eicke Na, Frau Brämer, wieder in Ihrem Element. Erst mal wieder eine demokratische Mehrheitsentscheidung in Frage stellen. Ich sage nur, habt Vertrauen alles wird gut. Wir sind früher auch von der 1. bis zur 10. Klasse in eine Schule (POS) gegangen. Geschadet hat es keinem, im Gegenteil. Es wird hier wieder mal viel heiße Luft verbreitet.

Gefällt mir · 3. Mai 2016 um 10:07 · Bearbeitet



Ni Tö Werter Herr Eicke, genau diese Meinung kann nur jemand haben, der seit Ewigkeiten nicht mehr in der Schule war. Und es ist ja immer noch auch eine Frage der Konzepte, räumlichen Bedingungen und aller sonstigen Faktoren. Haben Sie davon Ahnung? Sicher sind demokratische Mehrheitsentscheidungen bindend. Aber war das hier so, wenn beide Schulen und mehr als tausend Unterschriften, Elternvertretungen und und und über ein Jahr lang etwas anderes ausgesagt haben? Ist eine Abstimmung von 9 zu 7 dann die Realität? Wenn auch Landesschulamt und Landkreis Bedenken äußern und die Wichtigkeit der räumlichen Anforderungen nochmal hervorheben? Ich denke, der hier keinen wirklichen Plan hat und einfach darauf los redet, waren Sie Herr Eicke! Herzlichen Glückwunsch. Sicher wird es gelingen, aber nur unter Verlust hoher Qualität und zu Ungunsten der Kinder. Punkt aus. Ich habe mich bedankt, bei allen Engagierten und erwarte auch Ihren Respekt Herr Eicke. Oder was haben Sie dazu beitragen?

Gefällt mir · 3 · 3. Mai 2016 um 10:55



Thomas Frank Eicke Kennen Sie mich? Ich glaube nicht! Denn man sollte nur diejenigen einschätzen, die man kennt. Ich glaube auch an den Weihnachtsmann, denn irgendwo müssen die Geschenke ja herkommen.

Gefällt mir · 3. Mai 2016 um 11:05



Ni Tö Kennen Sie mich oder warum machen Sie dann ein solches Urteil bzw. solche Äußerungen über Personen? So sind prinzipiell dagegen in Kommentaren dieser Gruppen und alles ist immer nicht so wie es viele hier sehen. Normalerweise sind mir solche Kommentare auch egal, nur wenn ich mich bedanke, müssen Sie sich nicht wieder abfällig äußern. Das ist eine Frage des Respekts.

Gefällt mir · 3. Mai 2016 um 11:11



Thomas Frank Eicke Nun möchte ich nicht dazu beitragen in endlose Diskussionen zu verfallen. Das jeder seine eigene Meinung hat und diese auch vertreten soll steht außer Frage. Ich persönlich zolle jenen Frauen und Männern meinen Respekt, die sich seit Jahrzehnten im Gem... [Mehr anzeigen](#)
Gefällt mir · 3 · 3. Mai 2016 um 13:28 · Bearbeitet



Ni Tö Ihre Ansicht, ihre Meinung. Ich teile sie nicht, aber Meinungsfreiheit ist richtig und wichtig. Mir stellt sich halt du Frage, ob es hier wirklich um das Wohl der Gemeinde ging.
Gefällt mir · 3 · 3. Mai 2016 um 13:34



Thomas Frank Eicke Das werden wir bestimmt alle noch herausfinden.
Gefällt mir · 3 · 3. Mai 2016 um 13:36



Laurii Lie Herausfinden? Sollte man das nicht dann wissen wenn man sich dafür oder dagegen entscheidet ?
Gefällt mir · 2 · 3. Mai 2016 um 14:56



Thomas Frank Eicke



Gefällt mir · 3 · 3. Mai 2016 um 15:13



Ni Tö Guter Gedanke Laurii Lie 😊
Gefällt mir · 3 · 3. Mai 2016 um 16:01



Laurii Lie Ich frag mich nur in wie fern wurde da wirklich zum Gunsten der Kinder entschieden und der Gemeinde? Ist es wirklich das beste wenn man alles so macht? Ja klar, was der Bauer nicht kennt das frisst er nicht und ja man gewöhnt sich an alles...aber ist d... [Mehr anzeigen](#)
Gefällt mir · 3 · 3. Mai 2016 um 16:55



Evelyn Brämer Und ich finds gut, dass sich junge Leute über sowas Gedanken machen!
Gefällt mir · 1 · 3. Mai 2016 um 21:26



Laurii Lie Ich find einfach das an den falschen Stellen gespart wird. Erst bei den Kindern nun bei der Feuerwehr...aber wie Herr Eike schon sagte ... Das werden wir alles noch herausfinden 🙄🙄
Gefällt mir · 1 · 3. Mai 2016 um 21:32



Moos Mutzel Richtig, das schwächste Glied in der Kette ist grundsätzlich der Gelackmeyerte.
Und in diesem Fall werden Gleise in eine Richtung gelegt, von denen keiner weiß, wo es endet.
Und - entschuldigt meine folgende Aussage - die Damen und Herren, die dafür en... [Mehr anzeigen](#)
Gefällt mir · 3 · 3. Mai 2016 um 21:41



Evelyn Brämer Herr Eicke, wenn Sie von einer "demokratischen Mehrheitsentscheidung" sprechen, dann sollten Sie auch erwähnen, wie diese Mehrheiten zustande kommen, in welchen (persönlichen) Abhängigkeiten sich bestimmte Gemeinderäte befinden oder wie die scheinbar objektive Meinungsbildung in Wirklichkeit durch das Vorenthalten von Informationen oder das Streuen von Halbwahrheiten manipuliert wird.
Gefällt mir · 2 · 3. Mai 2016 um 21:59



Moos Mutzel Früher nannte man sowas "Vetternwirtschaft" 😊
Gefällt mir · 3 · 3. Mai 2016 um 22:00 · Bearbeitet